

De la Chirurgie Gynécologique et de l'Obstétrique à la Diplomatie Economique

From surgical gynecology and obstetrics to economic diplomacy

Georges-Fabrice BLUM

Résumé

Après une carrière de chirurgien-gynécologue et obstétricien pendant plus de 35 ans, en service public puis en libéral, avec une fonction universitaire à mi-temps, des fonctions d'expert près les tribunaux, d'expert auprès de la HAS, divers fonctions administratives médicales, des activités médico-militaires au sein du Service de Santé des Armées comme Réserviste, divers engagements dans le domaine social et associatif, j'ai mené en parallèle une vie publique d'élu local, puis ai été nommé conseiller auprès du ministre délégué au commerce extérieur, à l'attractivité et aux Français de l'étranger, chargé de la société civile. Cette dernière expérience m'a permis de me familiariser avec le monde diplomatique et d'être nommé ensuite comme Fédérateur pour la Santé à l'Export auprès du ministre de l'Europe et des Affaires Etrangères. Cette mission de Fédérateur pour la Santé à l'Export est triple : tout d'abord celle de représenter le ministre de l'Europe et des Affaires Etrangères en France pour accueillir des délégations étrangères en France, et à l'étranger pour représenter la France dans le monde ; ensuite celle d'orienter la politique du gouvernement en matière de santé à l'export ; et enfin celle de fédérer tout l'écosystème de la santé par le biais du Comité Stratégique de Filière des Industries et Technologies de Santé à l'international (le CSF-ITS international). Toutes ces trois missions me permettent aujourd'hui d'être au service de la diplomatie économique et de servir au mieux mon pays, afin de promouvoir l'excellence de la Santé Française dans le monde entier.

Pr associé Georges-Fabrice BLUM

Mots clés

- Gynécologie
- Diplomatie
- Economique

Abstract

After more than 35 years career as an obstetrician-gynecologist, in public service, then in private service, with a part-time university position, expert functions before the courts, expert with the Hight Authority of Health, various administrative and medical functions, military medical activities within the health service army as a reservist, various commitments in the social and associative fields, I also led a public life as an elected official, then I was appointed advisor to the delegate minister for foreign trade, attractiveness and French citizens aboard in charge of civil society. This last experience allowed me to familiarize myself with the diplomatic world and then be named as special envoy for health export to the minister of Europe and foreign affairs. This special envoy mission is threefold: first of all to represent the minister of Europe and foreign affairs in France for the reception of foreign delegations and abroad to represent France in the world; then that of guiding the government's health policy towards exports; and finally that uniting the entire health ecosystem through the strategic international committee of health industries and technologies sector. All these three missions allow me today to be at the economic diplomacy service and to serve my country as best as possible in order to promote excellence in French healthcare worldwide.

Associate Professor Georges-Fabrice BLUM

Keywords

- Gynecology
- Economic
- Diplomacy